



COMUNICADO

La **Bolsa de Cereales de Córdoba**, solicita la **urgente intervención** de las autoridades competentes a nivel nacional y provincial, con el objeto de hacer cesar la actividad ilegal que despliegan algunos transportistas de granos y **se restablezca de inmediato** la vigencia del estado de derecho.

La metodología de la confrontación violenta, la irracionalidad de las conductas que impiden la libre circulación de los bienes y personas por la fuerza, provocan lamentables pérdidas económicas, paralizando acopios, fábricas agroindustriales y terminales de embarque, impidiendo el normal abastecimiento de granjas porcinas, avícolas y del resto de la actividad de la producción primaria. Todo esto conduce a generar pérdidas irreparables, deteriorando la convivencia pacífica que la gran mayoría de la sociedad de nuestro país anhela.

Desde nuestra Institución reivindicamos el diálogo como método para lograr acuerdos y consensos.

Una buena parte de la agroindustria de Córdoba y a nivel nacional no trabaja, o lo hace de manera deficiente. Las materias primas están paradas en las rutas a merced de los piquetes o el vandalismo. Se impide el arribo a las plantas de destino que ya no pueden funcionar por desabastecimiento, siendo inminente la suspensión de personal. Tampoco se realizan operaciones que pueden poner en riesgo la vida o los bienes de quienes comercian o transportan dentro del marco de la ley, por falta de garantías.

Repudiamos la situación de atropello inadmisibles, cuyas pérdidas materiales ya son incalculables. Solicitamos a las **autoridades nacionales y provinciales** su inmediata intervención en resguardo de la cadena agroalimentaria, protegiendo el trabajo y la seguridad de los bienes y las personas. Requerimos la inmediata restitución del estado de derecho.